



**PRÉFÈTE
DE VAUCLUSE**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Avignon, le 08 novembre 2023

ÉVÉNEMENT EN COURS : ACCIDENT D'HÉLICOPTÈRE SUR LA COMMUNE DE VIENS.

Aux alentours de 15h15 ce jour, un accident d'hélicoptère militaire allemand en exercice et rattaché à la base école du 2ème régiment d'hélicoptère de combat (RHC) du Luc (83), a eu lieu sur la commune de Viens à proximité du croisement de la RD 33 et RD 155.

Aucune victime n'est à déplorer. Les deux pilotes, seuls personnels à bord, ne sont pas blessés.

À la suite de l'accident :

- la RD 155 est coupée ;
- des câbles électriques ont été sectionnés. Une vingtaine de foyers est touchée. Les services d'Enedis et de RTE sont mobilisés pour rétablir le service.

Les services de l'État et la mairie de Viens sont pleinement engagés et coordonnés sur place :

- 10 effectifs de la Gendarmerie nationale de Vaucluse ;
- 17 effectifs du SDIS de Vaucluse et 5 engins ;
- une dizaine d'effectifs militaires français et allemands.

Une enquête est ouverte pour préciser les causes de cet accident.



Bureau de la Représentation de l'État et de la Communication Interministérielle

Mél : pref-communication@vaucluse.gouv.fr

   @prefet84

www.vaucluse.gouv.fr

2 avenue de la Folie
84000 AVIGNON